

先日の、「みんなであそぼう」には、たくさんの保護者様にご参加いただき、園でのお子様の様子をご覧いただけました。保護者様に絵本も読んでいただき、お子様も大喜びでした。

ホールでは、「勇気100%」「夏の思い出」を歌っていただきました。皆様も学生時代に合唱祭、合唱コンクールを経験された方は多いかもしれません。今はたくさんの人と歌う機会は少ないと思いますが、ファミリーコンサート当日は保護者の方も舞台上から座席のお子様にも、「皆で歌う楽しさ」を届けていただきたいと思います。よろしくお願いいたします。座席からのお子様の応援もどうぞお楽しみに。



梅雨を楽しんでいます！！



今年もようやく梅雨入りしました。子どもは、雨も大好きです。傘も長靴もレインコートもいつもと違う世界に誘ってくれるアイテムなのでしょうね。雨がやんだ後のしっとりとした園庭で遊ぶことを、朝から楽しみにしているのです。「先生、お団子がね、硬くなるんだよ」と教えてくれた年中さん。また、年少さんははだし遊びで、山を作って、山肌に何本ものひだを作り、「先生、来てごらん！」と、頂上から水を流し、四方に流れる水を見て、皆で大喜びをしています。「今」を楽しむお子様たちに感服します。



先日、金曜日の夕方5時前にセイハ英語教室に参加する中学生に出会いました。うわまち幼稚園の卒園生で中学2年生とのことでした。幼稚園に在園中から通い始めたそうです。セイハの英語教室に通っていてどうですかと尋ねると、「勉強の成果が上がります。」というのです。かれこれ8年は通い続けているのですから、時には続けることに大変なこともあったでしょうが、「楽しいから」と続けた理由を教えてくださいました。ほどなくすると同級生もやってきて、「英語を話せると世界が広がるから」(本人の言葉です)、英検準2級にも挑戦していると話してくれました。

彼らの英語に対する姿勢に、思わず「今度は英語で話そうね」と声を掛けました(勉強しなければ!)。当園では、外部講師を招いての毎週の活動は、セイハ英語教室とジャクパ体操教室があります。お子様方のやる気を引き出すご指導に感謝をしています。



←ほら、キャベツ
たべてごらん…

→ ポニーに乗れた！
すごいでしょ！



↑「先生、あーん！」健康診断

↓なべなべそこぬけ！異年齢クラス



↑楽しいはずですが！はだし遊び

↓ありがとうございました



←年長さんは
切り取り紙版画で
動物を表現する

